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Dei sette elementi ritrovati, parte di una facciata, cinque sono intatti

Pilastri crollati, colpa del sisma
L'annuncio ieri daparte delle autorità competenti

Ben 179 matricole. L'istituto si conferma leader

Scuola, Alberghiero da record

Bastia Umbra

Il cane
abbaia
e i ladri

scappano
BASTIA UMBRA fv. a.} 
Tentano di svaligiare un ap
partamento, ma il cane da
guardia sveglia i padroni e
costringe i ladri alla fuga. E'
finito con un buco nell'ac
qua il tentativo di furto com
piuto lo scorso fine settima
na in un quartiere residen
ziale della periferia bastiola.
I topi d'appartamento han
no tentato di introdursi in
piena notte all'interno di
una villetta con giardino,
protetta da un cancello, con
fidando nel sonno dei pro
prietari. Scavalcata senza in
toppi l'inferriata, i ladri han
no attraversato il giardino
della proprietà e sono giunti
fino alla finestra più grande,
da dove avevano intenzione
di introdursi nell'abitazione.
Come nella trama di un poli
ziesco, hanno iniziato aprati
care un foro con un oggetto
appuntito alla persiana e al
vetro; dal buco avrebbero
quindi probabilmente intro
dotto un braccio o un altro
strumento funzionale al
l'apertura della finestra, riu
scendo cosÌ a entrare. Senon
ché, forse attirato dai rumo
ri sospetti, il cane della fami
glia presa di mira, una giova
ne coppia di commercianti,
ha iniziato ad abbaiare. I
due coniugi si sono quindi
svegliati e, sentendo i rumo·
ri, hanno capito che c'era
qualcosa di strano. Hanno
prontamente pensato di ac
cendere le luci del giardino;
abbastanza per scoraggiare i
ladri che, scoperti, si sono
dati alla fuga.

neo, insiste sul perimetro ester
no dell'edificio romano, riprodu
cendo una tratto della pianta el
littica dell'antica struttura. L'el
lisse è ancora ben leggibile, an
che attraverso la dislocazione di
tutti i casalini medievali che sor
gono nell'area. Inoltre scavi ef
fettuati in altre proprietà, soprat
tutto nel settore nord-occidenta
le della zona, avevano già antici
pato la lettura, seppure parziale,
dell'aspetto dell'anfiteatro. Gli
ultimi scavi hano restituito una
porzione della facciata sud-orien
tale dell'edificio da spettacolo:
sette pilastri pertinenti al primo
ordine realizzati in bugnato.
Due di questi pilastri sorgevano
dietro il muro di sottofondazio
ne medievale dell'edificio; cin
que pilastri sono stati trovati an
cora intatti nella loro originaria
postazione.

le è avvenuto ieri pomeriggio alle 16,30
presso la Pinacoteca di palazw Vallema
ni. Ospite il consorzio AssisisÌ, nuovo ge
store dei siti museali di Assisi, che ha
presentato ai dirigenti scolastici il nuovo
catalogo dei percorsi didattici nei musei
di Assisi, proponendo approfondimenti
culturali da affiancare all'attività didatti
ca e anticipando parte dei contenuti del
l'offerta formativa dei percorsi, grazie al
supporto di slide o a visite guidate per
piccoli gruppi come quelle di palazw Val
lemani. Presente anche il vescovo monsi
gnor Sorrentino, che ha voluto ricordare
l'importanza dell'agenzia scolastica come
formazione dell'individuo.

Valentina Antonelli

sti della fronte sud-orientale dell'
anfiteatro romano si era prevista
fin dall'inizio dei lavori; il com
plesso conventuale infatti, che
presenta un andamento curvili-

569 studenti. Su 462 studenti anche il
liceo scientifico vanta 99 nuovi studenti.
La palma di istituto più quotato va però
all'alberghiero, che si conferma grande
polo di attrazione per giovani provenienti
da tutta l'Umbria e non solo; 179 sono i
nuovi iscritti su 756 alunni. Agli studenti
di ogni ordine e grado è arrivato anche,
nel pomeriggio di ieri, il saluto di buon
auspicio del sindaco Claudio Ricci e del
l'assessore alla Pubblica Istruzione Maria
Belardoni. Proseguendo una tradizione
iniziata lo scorso anno alla Rocca Maggio
re, gli amministratori hanno voluto augu-

_rare anche quest'anno adocenti edirigen
ti scolastici i migliori auguri per l'anno
scolastico appena iniziato. Il saluto ufficia-

sotto il controllo della Soprinten
denza Archeologica dell'Umbria
e la magistrale direzione della
dottoressa Manca, dalla metà di
marzo 2007. La scoperta dei re-

Resti archeologici In città scavi e ritrovamenti importanti

ASSISI - Un anno scolastico iniziato sotto
i migliori auspici quello inaugurato ieri
nel comune francescano. Bene in partico
lare gli istituti superiori del comprenso
rio, che hanno registrato un numero di
iscrizioni soddisfacente; 119 i nuovi stu
denti al Properzio, che si suddividono in
26 iscritti al ginnasio, 48 al linguistico e
45 al pedagogico sociale, su un totale di
585 allievi. I:istituto tecnico commerciale
e per geometri Bonghi ha raggiunto quota
510 con 97 alunni nelle classi prime, men
tre il Marco Polo, che comprende gli indi
rizzi professionale per i servizi, il com
mercio e il turismo, tecnico industriale e
professionale per l'industria e l'artigiana
to, è a ben 139 iscrizioni su un totale di

mento del foro romano sotto la
piazza del Comune, mentre è già
stato completato il cunicolo ro
mano nell'ambito degli interven
ti per il percorso meccanizzato
di San Rufino. Attraverso questo
sarà possibile percorrere mille
anni in pochi metri, percorren
do in poco tempo tratti panora
mici, mura medievali e antichi
sistemi di raccolta acque. Ovvia
mente sto parlando di interventi
tutti molto a cuore all'ammini
strazione comunale". L'area in
teressata allo scavo di recente
scoperta si estende sotto l'edifi
cio dell'ex convento di Santa Ca
terina, alle spalle della omoni
ma chiesa; questi spazi sono ac
cessibili da un vano seminterra
to che si affaccia su piazza Matte
otti. L'area, sottoposta a vincolo
archeologico già dagli inizi del
'900, è stata finalmente scavata

.\SSISI - E' stato probabilmente
un terremoto a far crollare i sette
pilastri ritrovati. Di questo si è
parlato ieri durante la conferen
za stampa, che si è tenuta in mat
tinata nella sala della Concilia
zione del palazzo del municipio:
dei recenti ritrovamenti archeo
logici. Presenti il sindaco Ricci,
il soprintendenente ai beni ar
cheologici Maria Rosa Salvatore
e gli assessori Martellini, Paolet
ti. Belardoni e Fortini. "Alla do
mus di palazzo Giampè e alla
cosiddetta casa di Properzio si
aggiunge una porzione dell'Assi
si romana di grande valenza ar
chitettonica e culturale" ha sotto
lineato il primo cittadino "che
allargherà il circuito romano del
La città. Questa notizia mi offre
l'occasione per ricordare che so
00 in corso i lavori per l'allarga-

Alberghiero Da registrare un autentico
:x>om di nuovi iscritti

Altolà di Tabarrini in molte vie della città

Traffico pesante e rumore
L'assessore impone lo stop

Stasera summit operativo al "Maratona"

Mobilitazione per la ricerca
di Fabrizio Catalano

La Travicelli (Ds) bacchetta Massucci

"D sociale si fa con atti concreti
non certo con le chiacchiere"

Il paese diventa "Bio"

sociale è frutto di gelosia? Per
chi lavora per il bene di tutti i
cittadini con coscienza ed espe
rienza da anni, il sociale si fa
con atti concreti non di certo
con le chiacchiere.
La propaganda di cui parla Mas
sicci la fanno solo i commercian
tì in regime di libero mercato,
come anche i politici in cui si
rispecchia evidentemente anche

il nostro assesso
re". Pesanti le ac
cuse nei confronti
del componente
della giunta, che si
accompagnano al
le parole con le
quali la Travicelli
spiega l'obbiettivo
del proprio opera
to: "Chi osserva e
giudica, anche
con il cuore, i pro
blemi oggettivi
del territorio fa le
sue proposte: sta
alla gente trarre le
proprie conclusio-

ni.
Un Comune deve porre un'atten
zione seria al welfare locale e
lavorare per il bene della cittadi
nanza". Insomma un botta e ri
sposta senza mezzi termini tra il
consigliere Ds e l'assessore sulla
questione sociale, un tema mol
to sentito dalla cittadiooD1a e sul
quale torneranno nuovamente a
coofrouaarsi i coosigIieri della
citti scnfica.

Al centro
della polemica
gli asili nido

ASSISI fa.g.} -La Travìcelli bac
chetta Massucci. Il consigliere
comunale di opposizione ritorna
sulla parole dell'assessore alla
politiche sociali azzardando
commenti forti.
"Massucci ha parlato, tentato di
parlare, degli asili nido di Assisi
facendo riferimento a quell'asilo
nido comunale che manca or
mai da troppo tempo nella città
serafica. Come al
solito, quando
l'amministrazione
non sa come ri
spondere a delle ri
chieste specifiche,
c'è chi, come in
questo caso l'asses
sore Massucci, se
ne esce con battu
te incomprensibi
li.
Invece di esordire
con scene teatrali
e prive di fonda
menta, sarebbe sta
to meglio che l'as
sessore avesse let
to bene e meglio le mie conside
razioni sul tema asili nodo".
In pratica il consigliere diessino
reclama la facoltà di interessarsi
ai temi sociali fondamentali per
la cittadinanza, ipotizzando che
l'assessore competente intenda
invece gestire il monopolio ge
stionale della problematiche le
gate alle politiChe sociali.
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ASSISI - Si terrà stasera alle 21 l'importante incontro tecnico informativo
per organizzare al meglio le operazioni e il lavoro di sostegno necessario
alla spedizione per ritrovare Fabrizio Catalano. La riunione si terrà presso
la sala polivalente del campo sportivo di viale Maratona, a Santa Maria
degli Angeli. Qui il commissario di polizia Alessandro Belsito fornirà le
indicazioni utili ai volontari di tutte le associazioni che hanno aderito alla
battuta di ricerca del giovane, prevista il 22 e 23 settembre. Si parlerà nel
dettaglio di divisione delle mansioni, indicazioni utili per riferimenti,
mappa di orientamento e orari per la partenza, raccolta dei nomi dei
partecipanti per organizzare una ricerca in squadre e gli spostamenti.

principalmente nel rumore do
vuto al transito, ma anche alla
pericolosità per pedoni e cicli
sti.
"'lUtto vero e giusto", commenta
l'assessore Andrea Tabarrini
"ma vale la pena evidenziare un
altro beneficio che la comunità
potrà trarre dall'iniziativa: l'ab
battimento dell'inquinamento
ambientale" .
Se mai servisse, questo elemen
to potrebbe consolare anche la
categoria degli autotrasportatori,
che ben volentieri rinuncerà a
abitudini consolidate per la salu
te della cittadinanza.

CANNARA

CANNARA - "Un comune in bio"; questo il titolo del convegno che si è
svolto lo scorso sabato per festeggiare l'entrata di Cannara nell'associa
zione Città del Bio. I:incontro è avvenuto nellaAuditorium comunale
San Sebastiano alla presenza del sindaco di Giovanna Petrini, del sinda
ro di Montalto Dora, nel torinese, del responsabile di "Città Res Tipica"
per l'Italia del nord-ovest, Renzo Galletto, e di Ignazio Garau, direttore
dell'associazione Città del Bio. La presentazione ufficiale è stata pro
grammata non a caso all'interno della "Festa della Cipolla", evento
simbolo del binomio tra gastronomia e cultura che si è concluso domeni
ca scorsa. "Abbiamo colto l'occasione della Festa della cipolla, prodotto
tipico per eccellenza -ha infatti spiegato Petrini -per presentare l'adesio
ne. ron voto unanime, del comune di Cannara all'interno dell'associazio
:le Città del Bio; un punto di partenza importante per mettere in campo
delle iniziative per rendere la nostra città veramente 'bio', apartire dalla
bloristoraziooe scoIastica-. Prosegue iDIanto il ricco calendario di eventi
COlI il ·sdtembrr ......ese·. dii 15 al 29 settembre; in cbiusma il
cooc:tm de .. Solistici~· Dd1a chiesa SaI:n SI- • Me

BASTIA UMBRA fa.g.} - Finiti
: disagi provocati dalla circolazio
::le dei mezzi pesanti.
Dopo alcune lamentele e segna
lazioni l'assessore Tabarrini co
:nunica di aver preso provvedi
menti definitivi.
Via Vienna, via Sofia, via Lubia
na e via Plevan sono state libera
re dal transito dei mezzi con un
peso superiore a trentacinque
tonnellate.
La notizia arriva dagli uffici del
Ia polizia municipale e delle atti
vità produttive e rende felici i
cittadini che avevano manifesta
to disagi. Il problema consisteva


